



Medienmitteilung

Das Budget der Gemeinde Glarus Süd bereitet Sorgen

An der gut besuchten Mitgliederversammlung vom 21. November 2023 hat die SVP Glarus Süd die Geschäfte der anstehenden Gemeindeversammlung beraten. Am meisten zu reden gaben das Budget und die beantragte Erhöhung des Steuerfusses um 3 Prozent. Die schwierige finanzielle Ausgangslage und die eher düsteren Prognosen, welche dem Finanzplan zu entnehmen sind, werden auch in Zukunft Sparbemühungen des Gemeinderates und eine kritische Begleitung durch die Regionalparteien erfordern.

Obwohl Gemeinderat Markus Marti die Bemühungen des Gemeinderates zur Verbesserung des budgetierten Ergebnisses während den vergangenen Monaten hervorstrich, zeigte die angeregte Diskussion, dass die finanzielle Lage der Gemeinde das Volk stark beschäftigt. Die Versammlung beriet verschiedene Voten und Anregungen zu den Traktanden Budget und Steuererhöhung und legte sich schlussendlich zähneknirschend auf Zustimmung zu den Anträgen des Gemeinderates fest.

Keine weiteren Zugeständnisse bei der Personalverordnung

Die überarbeitete Personalverordnung erachtete die Versammlung grundsätzlich als stimmig. Es können damit trotz klammer Kasse zeitgemässe Arbeitsbedingungen geboten werden, was die SVP als Grundlage für das Meistern der künftigen Herausforderungen anerkennt. Weitere Zugeständnisse in Richtung der Arbeitnehmenden möchte die SVP – insbesondere aufgrund der damit verbundenen Mehrkosten – vermeiden. Allfällige Anträge in diese Richtung wird sie deshalb an der Gemeindeversammlung bekämpfen. Den weiteren Sachgeschäften stimmte die Versammlung ohne Wortmeldungen zu.

Anhörung für Wahl in die Schulkommission

Der parteilose Tobias Bäbler aus Matt stellte der Versammlung sich und seine Beweggründe zur Kandidatur für den freiwerdenden Sitz in der Schulkommission vor. Er ist 35-jährig, hat zwei junge Söhne und betätigt sich nebst seiner Arbeit als Maschinist in einem Kieswerk als Feuerwehr-Instruktor im Nebenamt und in diversen Vereinen. Die Versammlung nahm die Vorstellung im positiven Sinne zur Kenntnis und beschloss, die Kandidatur von Tobias Bäbler zu unterstützen.

Bildlegende: Gut besuchte SVP-Mitgliederversammlung im Hotel Raben, Linthal